
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Knochen sind harte  des Körpers.

Sie halten den Körper aufrecht.

Knochen bilden auch eine :

Der Schädel für das Gehirn, die Rippen für die Brust.

A�e Knochen zusammen bilden das .

Tiere und Menschen haben nicht immer die gleichen Arten von Knochen.

Vögel zum Beispiel haben  wie Röhren.

Die sind mit Luft gefü�t.

Damit sind sie leichter und können besser *iegen.

Die Knochen der  nennt man Gräten.

Knochen wachsen mit dem Körper mit, denn es sind lebende

.

Über jedem Knochen liegt eine dünne Knochenhaut.

Die Knochenhaut ist sehr emp-ndlich

auf .

Das merkt man am Schienbein besonders gut.

Im Inneren des Knochens be-ndet

sich das .

Im Knochenmark wird das Blut neu gebildet.
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